
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB DE SANTA CRUZ DO CAPIBARIBE/PE REALIZADA EMN 30/01/2024 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro (30/01/2024), às dez horase trinta e 
minutos, reuniram-se os membros do conselho de acompanhamento e controle social do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e da Valorização dos Profissionais da Educação 
(CACS/FUNDEB) no Auditório da Secretaria Municipal de Educação de Santa Cruz do Capibaribe/PE 
para uma reunião extraordinária. Estiveram presentes: 0 Sr. Marcílio Mecias de Moura, presidente 
do CACS FUNDEB; O Sr. José Everton Santos Cabral, suplente dos servidores técnico-administrativos; 

O Sr. André Lopes Feitosa e a Sr.2 Monique Pereira Gomes, titular e suplente dos representantes da 
Secretaria Municipal de Educação, respectivamente; as Sras. Paula Francinete Ferreira da Silvas e 
Cemá Quintino Feitoza, representantes das Escolas da Zona Rural; O Sr. Henrique Lopes da Silva, 

representante do Poder Executivo Municipal; A Sr. llma Ferreira Nascimento, representando a 
sociedade civil; Júlio Cézar Alves da Silva, representando os diretores das Unidades Educacionais; A 
Sr. Aline Nunes Nunes Leão, de pais de alunos; e o Sr. José Maria Ferreira Chagas, suplente do 
Conselho Municipal de Educação. A Sras. Emanuela Celi da Silva, do Conselho Municipal de Educação, 
e Vanessa Santos justificaram suas ausências através do grupo de whatsapp. Pauta: Apreciaçao e 
votação das contas do sexto bimestre. o Sr. Marílio Mecias de Moura abriu os trabalhos e 
agradeceu pela presença de todos. Iniciando, concedeu a palavra à Sr. loneide Maria Araújo, Técnica 
de Apoio da Secretaria Municipal de Educação, para uma explanação acerca das contas relativa ao 
sexto bimestre de 2023. Em material impresso, a Senhora loneide apresentou os demonstrativos da 
receita do FUNDEB. De acordo com os dados apresentados, as receitas, incluindo remunerações e 
transferências, totalizaram, de janeiro a dezembro de 2033, R$ 86.911.67199, destes, R$ 
82.975.464,46 foram empenhados e/ou liquidados para despesas com profissionais da educação 
básica (FUNDEB 70%), atingido, portanto, um percentual aplicado de 95,47%. Para o investimento 

(FUNDEB 30%), a despesa total foi de R$ 3.932.224,95 para o mesmo período. Prosseguindo, 
distribuiu cópias dos extratos das contas corrente e de investimento, que constavam os seguintes 
valores: a) para a corrente, o saldo, dos dois bimestres, ficou em R$ 0,00.; b) na conta investimento, 

o saldo, em 31 de dezembro de 2023, foi de R$ 1.005.186,11. Após a avaliaç�o, ela finalizou e garantiu 
que todos os dados estão disponíveis no portal da transparência e reforçou sobre a página deste 
Conselho no portal citado. Logo após a apreciação, o presidente colocou as contas para aprovação. 
As contas foram aprovadas com votação unânime entre os conselheiros presentes. Nada mais 
havendo a ser tratado, o Sr. Marcílio Mecias de Moura agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião CACS/FUNDEB determinando a mim, Thális Felipe Pereira de Moraes, que a 
secretariei, subscrevê-la e assinar a presente ata. 
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